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Ata da Nona Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Segunda Sessão 
Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 15 de março de 2022, de forma remota, 
sob a presidência do Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 15 dias de março de 2022, às 10h39, de forma remota, presentes os Vereadores: 
Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas 
Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu 
da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Flávio 
Átila da Silva Leite (Irmão Flávio), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), 
Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim 
(Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros Júnior 
(Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de 
Araújo Silva (Tereza da Bomboniere), Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel 
Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de Amaro), Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem) se 
reuniram ordinariamente para a 9ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta 
por: Ricardo Carneiro da Silva, Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de 
Dudinha), Primeira Secretária, Bruno Freitas Villar (Dr. Bruno Villar), Segundo Secretário, 
Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Primeiro Vice-Presidente, Naelson 
Valério de Oliveira, Segundo Vice-Presidente. Havendo número regimental, o Presidente 
declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador César Paiva para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pela Primeira 
Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência do 
Vereador: Adson José da Silva Marques (Dinho de Keko). Constaram no Expediente do 
Dia hoje as seguintes proposições: Indicação nº 694/2022, Vereador Bruno Freitas Vilar 
(Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo o calçamento da rua Paudalho, Garapu; 
Indicação nº 695/2022, Vereador Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento da rua Um, Loteamento Boto, Gaibu; Indicação nº 696/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a recolocação das 
grades de proteção do canal da rua Antônio Augusto dos Santos, Garapu; Indicação nº 
697/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e 
a capinação da calçada da rua Manoel Francisco do Nascimento, Vila Roca; Indicação nº 
698/2022, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a continuação da 
requalificação das calçadas da rua I, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
699/2022, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
limpeza da rua Luiz Pereira da Paz, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 700/2022, Vereador 
Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a criação de uma farmácia de manipulação 
Municipal; Indicação nº 701/2022, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a entrega de medicamentos para pacientes com receita médica particular pela 
Secretaria de Saúde do município desde que o usuário seja cadastrado pelo SUS; 
Indicação nº 702/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que 
solicita ao Poder Executivo a revitalização da Praça do Jacaré e de suas esculturas; 
Indicação nº 703/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que 
solicita ao Poder Executivo a construção de um hospital para mulheres; Indicação nº 
704/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a remoção 
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de uma pedra interrompendo o acesso à rua 14, Pirapama; Indicação nº 705/2022, 
Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a limpeza da rede e 
do saneamento da 1ª Travessa da Saudade, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 706/2022, 
Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a troca da rede de 
esgoto e o reparo das calçadas da rua Petronilo Capistrano dos Santos, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 707/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza e a requalificação do canal da rua do Limite, Pontezinha; 
Indicação nº 708/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza e a capinação da calçada da rua Domingos Afonso Ferreira Paiva, Vila Roca; 
Indicação nº 709/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo 
a recuperação do asfalto da rua Vicente Pinzon, Garapu; Indicação nº 710/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto e a 
desobstrução da linha de esgoto da rua 45, Garapu; Indicação nº 711/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos e a 
capinação da rua Monteiro Lobato, Garapu; Indicação nº 712/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Olavo Bilac, 
Garapu; Indicação nº 713/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Amaro 
Florêncio de Miranda, Garapu; Indicação nº 714/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução das bocas de lobo 
da rua Ambrósio Marinho Falcão, Garapu; Indicação nº 715/2022, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de um 
buraco na Avenida Historiador Pereira da Costa, Centro; Indicação nº 716/2022, Vereador 
Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos 
na rua 85, Cohab; Indicação nº 717/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo o termino do serviço da Compesa na rua 84, Cohab; 
Indicação nº 718/2022, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder 
Executivo a troca do abrigo de passageiros de ônibus na parada da Avenida Dr. Júlio 
Araújo, Garapu; Indicação nº 719/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da boca de lobo e a limpeza das canaletas 
da rua 83, Cohab; Indicação nº 720/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 08, Cohab; Indicação nº 721/2022, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a limpeza, 
a capinação e a manutenção dos brinquedos e dos equipamentos da academia da Praça 
Diomedes Ferreira, Cohab; Indicação nº 722/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 14, Cohab; Indicação nº 
723/2022, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a 
troca de abrigo de passageiros de ônibus da parada da Avenida Governador Eraldo Gueiros 
Leite, Garapu; Indicação nº 724/2022, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 27, Alto dos Índios, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 725/2022, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 28, Alto dos Índios, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 726/2022, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 32, Alto dos Índios, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 727/2022, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua 17, saída do Chiado do Rato, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 728/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
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solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da boca de lobo e a limpeza das canaletas 
da rua 83, Cohab; Indicação nº 729/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos, a capinação e a reposição das 
tampas das canaletas da rua Pleche Fernandes; Indicação nº 730/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a pavimentação da rua 
Marta Holanda de Albuquerque, Garapu; Indicação nº 731/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto e a desobstrução da 
linha de esgoto da rua 43, Garapu; Indicação nº 732/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da calçada da rua André 
Martins Balau, Garapu; Indicação nº 733/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da linha d’água da rua Padre Moisés 
Lindoso, Garapu; Indicação nº 734/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza do canal do Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 735/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza do canal da rua da Linha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 736/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de buracos no Engenho Rico, Zona Rural; Indicação nº 737/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de buracos no Engenho Roças Velhas, Zona Rural; Indicação nº 738/2022, 
Vereador Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo melhorias 
no recapeamento e na limpeza da rua Quinze. Praia de Xaréu; Indicação nº 739/2022, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a construção 
do muro de arrimo da rua 04, Alto da Bela Vista; Indicação nº 740/2022, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo 
da rua 05, Alto da Bela Vista; Indicação nº 741/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo da rua 30 A, 
Cohab; Indicação nº 742/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita 
ao Poder Executivo a construção de uma escadaria na Travessa da rua 05, Alto da Bela 
Vista; Indicação nº 743/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma escadaria na Travessa da rua 70, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 744/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na rua 07, Alto da Bela Vista; Indicação nº 745/2022, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo o conserto 
de buracos na rua 33, Bairro São Francisco; Indicação nº 746/2022,  Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua 
70, Cohab; Indicação nº 747/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Quadra 04, Loteamento Nova Era, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 748/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a conclusão da pavimentação da rua Dois, Vila Sesi; Indicação 
nº 749/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a manutenção das placas do bueiro da rua do Sol, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
750/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
reposição da tampa do bueiro da rua Nove, Alto da Bela Vista; Indicação nº 751/2022, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da escadaria e a reposição dos corrimões da rua 16, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº 752/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha) que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção das escadarias e a reposição dos corrimões da rua 10, Alto da 
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Bela Vista; Indicação nº 753/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a reforma da UBS Charneca II; Indicação nº 754/2022, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a reforma 
da UBS Charneca I; Indicação nº 755/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a pintura e a readequação dos brinquedos da 
quadra esportiva da rua Projetada Q77, Nova Vila Claudete; Indicação nº 756/2022, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das grades de proteção da quadra esportiva da rua Projetada Q77, Nova Vila 
Claudete; Indicação nº 757/2022, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de um bicicletário ou paraciclo em toda a Avenida 
Historiador Pereira da Costa, Centro; Indicação nº 758/2022, Vereador Augusto César 
(César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do bueiro da rua Vereador Aderico 
Marques da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 759/2022, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do bueiro da Avenida Israel Felipe, Santo 
Inácio; Indicação nº 760/2022, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza do bueiro da Avenida Heraldo Barros de Souza, Cohab; 
Indicação nº 761/2022, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de um bicicletário na PE-60; Indicação nº 762/2022, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pintura da quadra 
esportiva da rua Projetada Q77, Nova Vila Claudete; Indicação nº 763/2022, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a substituição do 
refletor da quadra esportiva da rua Projetada Q77, Nova Vila Claudete; Indicação nº 
764/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder 
Executivo a abertura de uma canaleta em Utinga de Cima; Indicação nº 765/2022, Vereador 
Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a abertura 
de uma canaleta ao lado da DL Recepções, Utinga; Indicação nº 766/2022, Vereador Pedro 
Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a abertura de uma 
canaleta na rua transversal a rua do Ferreiro, Mercês; Indicação nº 767/2022, Vereador 
Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação 
e a limpeza em Mercês; Indicação nº 768/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho 
da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a implantação de um corrimão na ponte da 
barragem, Mercês; Indicação nº 769/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da 
Galinha), que solicita ao Poder Executivo a implantação de um coletor de lixo no caminho 
da Usina, Mercês; Indicação nº 770/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da 
Galinha), que solicita ao Poder Executivo a implantação de um coletor de lixo ao lado do 
campo de Poços, Mercês; Indicação nº 771/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a implantação de dois coletores de 
lixo, Utinga de Cima; Indicação nº 772/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho 
da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a implantação de postes de iluminação no 
caminho da Usina, Mercês; Indicação nº 773/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a manutenção da 
canaleta da rua dos Poços, Mercês; Indicação nº 774/2022, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
desobstrução da canaleta da rua do Veneno, Mercês; Indicação nº 775/2022, Vereador 
Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de um poço artesiano para suprir o abastecimento de água do Posto de Saúde 
e da Escola em Mercês; Indicação nº 776/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
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(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da rua do Pontilhão, 
Mercês; Indicação nº 777/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), 
que solicita ao Poder Executivo a reforma das duas pontes no final da rua do Ferreiro, 
Mercês; Indicação nº 778/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção e a desobstrução da canaleta em Utinga de 
Cima; Indicação nº 779/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção da estrada de Poços, Mercês; Indicação nº 
780/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção da estrada de Utinga de Cima; Indicação nº 781/2022, Vereador 
Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da rua da Saudade. Mercês; Indicação nº 782/2022, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a implantação de uma 
parada de ônibus em frente à Praça de Mercês; Indicação nº 783/2022, Vereador Pedro 
Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a reforma da Praça 
do Ferreiro, Mercês; Indicação nº 784/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Francisco de Assis, Vila 
Esperança; Requerimento nº 039/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a construção de uma creche em Juçaral, já 
solicitado anteriormente através do Requerimento nº 98/2021; Requerimento nº 040/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a criação de uma linha de ônibus com o destino Juçaral, já solicitado 
anteriormente através do Requerimento nº 84/2021; Requerimento nº 041/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma Estação Cidadania, acompanhada de uma Academia da Cidade e uma 
pista de cooper em Juçaral, solicitado anteriormente através do Requerimento nº 097/2021; 
Requerimento nº 042/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a reforma do campo de futebol, a instalação de sanitários 
e a reposição dos refletores em Juçaral; Requerimento nº 043/2022, Vereador Flávio Átila 
(Irmão Flávio), que solicita a Mesa Diretora Moção de Aplauso ao Sr. Rafael Reginaldo 
Campelo, Líder Comunitário do Bairro São Francisco, em homenagem ao seu aniversário; 
Requerimento nº 044/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a construção da parte final da escadaria (A), lado direito da 
rua Vasconcelos, Juçaral, já solicitado sobre o número 339/2021; Requerimento nº 
045/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a construção da parte final da escadaria (B), lado direito da rua 
Vasconcelos, Juçaral, já solicitado através do número 340/2021; Requerimento nº 
046/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a construção da parte final da escadaria (C), lado direito da rua 
Vasconcelos, Juçaral, já solicitado através do número 341/2021; Requerimento nº 
047/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a construção da parte final da escadaria (D), lado direito da rua 
Vasconcelos, Juçaral, já solicitado através do número 342/2021; Requerimento nº 
048/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a construção da parte final da escadaria (E), lado direito da rua 
Vasconcelos, Juçaral, já solicitado através do número 343/2021; Requerimento nº 
049/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a construção de uma coberta na área de trás do CAPS Infantil Ciranda de Vida, Ponte dos 
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Carvalhos; Requerimento nº 050/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo melhorias no serviço da internet do CAPS Infantil Ciranda de 
Vida, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 051/2022, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a análise e melhorias nos lanches 
enviados para o CAPS Ciranda de Vida, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 052/2022, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio do 
material escolar e de escritório para o CAPS Ciranda de Vida, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 053/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo informações acerca dos procedimentos necessários, bem como o 
fluxograma completo para que os pais ou responsáveis de crianças com necessidades 
especiais físicas possam ter cirurgia eletiva garantida pelo Sistema Único de Saúde – SUS; 
Requerimento nº 054/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo informações acerca dos procedimentos necessários bem como 
fluxograma completo para que pais ou responsáveis de crianças com necessidades 
especiais principalmente com Transtorno do Espectro Autismo – TEA, possam ter garantido 
o medicamento risperidona; Projeto de Lei nº 610/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que dá a Praça localizada na rua do Ferreiro, bairro Mercês, o nome 
de Praça Antônio Jorge Francisco; Projeto de Lei nº 612/2022, Poder Executivo, que dispõe 
sobre a reclassificação de cargos da estrutura administrativa da Prefeitura Municipal, e dá 
outras providências; Projeto de Lei nº 613/2022, Poder Executivo, que dispõe sobre o 
reajuste da remuneração dos servidores efetivos e em cargo comissionado do Município do 
Cabo de Santo Agostinho, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 614/2022, Poder 
Executivo, institui o Regime de Previdência Complementar no âmbito do município do Cabo 
de Santo Agostinho/PE; fixa o limite máximo para a concessão de aposentadorias e 
pensões pelo regime de previdência de que trata o art. 40 da Constituição Federal; autoriza 
a adesão a plano de benefícios de previdência complementar, e dá outras providências. 
Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador Zé Carlos que quer saber o que é que define a 
constituição de uma CPI na Câmara, questiona a nota que foi divulgada pela Câmara e diz 
que ela tem erros de português e sugere que a nota seja assinada pelo Presidente; 
Vereador César Paiva pede que ao Secretário de Esportes, Nino Beleza, que dê uma 
olhada no equipamento da academia da cidade da Cohab, pede que sejam trocados, pois 
estão sucateados, lembra o momento que foi secretário de esportes; Vereador Jamerson 
Batera que parabeniza o novo servidor efetivo que chegou no gabinete, solicita voto de 
pesar para a família de Mário Roberto, e para a família de Renata Helen, fala sobre a falta 
de oportunidade na cultura do Município para tirar os jovens da ociosidade, pede ao 
secretário de cultura que providencie um plano para tirar os jovens da criminalidade e assim 
diminuir a mortandade, principalmente de jovens de cor negra, pede apoio para os 
profissionais da cultura; Vereador Del da Auto Escola corrobora com a solicitação para 
melhoria da academia da cidade, informa que já fez solicitação para requalificação da 
academia da cidade de Gaibu, afirma que já existe compromisso para solução do problema, 
informa que fez o pedido de implantação de uma academia da cidade de Suape, destaca a 
necessidade do Município reforçar a questão cultural, lembra do projeto da escola aberta, 
promovendo o exercício da boa cultura, pede que o projeto volte a ser oferecido no 
Município, afirma que logo a Casa irá receber projeto de lei sobre o aumento dos 
professores e explica a composição do Fundeb, trata dos valores repassados ao Município; 
Vereador Naelson Valério fala em nome da juventude e pede a volta do projeto das bandas 
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e fanfarras com o objetivo de tirar o jovem da ociosidade; o discurso do Vereador foi 
interrompido porque a sessão saiu do ar; de volta ao discurso, o Vereador Naelson Valério 
afirma que bandas e fanfarras resgatam jovens e cita o trabalho de Mozar que desenvolve 
o projeto com crianças com autismo e outros problemas, lembra que as crianças ficam 
muito tempo em telas, afirma que os instrumentos são individuais, e essa ações 
independem de escolas e reformas, declara que isso é urgente para resgatar os jovens; 
Vereador Irmão Flávio parabeniza o Prefeito pelo programa Cabo Mais Cidadania que foi 
executado na Charneca, também parabeniza o programa Saúde nos Engenhos, atendendo 
comunidades carentes da cidade; Vereador Aziel Almeida cobra ao Poder Executivo a 
limpeza no bairro de São Francisco, pede que seja feito um trabalho de educação com a 
população para que coloquem o lixo no horário marcado, pede ação de diversas secretarias 
para conscientizar a população, agradece a Chico pelo serviço que foi feito na rua Antônio 
Custódio de Lima, na Torrinha, e informa que será feito uma canaleta; Solicitando uma 
Questão de Ordem o Vereador Del da Auto Escola fala da necessidade de implantar um 
programa de educação ambiental para educar a população, diz que no litoral se deixa uma 
montanha de lixo e é preciso que se preserve o meio ambiente; Vereador Cianinho fala 
sobre projetos de lei do Poder Executivo que versa sobre o reajuste dos servidores, pede 
que seja encaminhado à Comissão Permanente para que seja votado amanhã, sobre a 
reformulação do Caboprev, solicita que seja feita uma comissão para analisar esse projeto 
de lei, sobre o meio ambiente pede um programa de orientação para os usuários das praias 
para trazer orientação ao povo, comunga como  Vereador Jamerson Batera no apoio aos 
artistas da terra, defende determinar percentual obrigatório para artistas da terra; Vereador 
Ricardinho informa que participou de reunião sobre segurança onde foi acatada uma 
sugestão do parlamentar para a criação doo GGIM, Gabinete da Gestão Integrada 
Municipal e o Conselho Municipal de Segurança Pública, agradece ao prefeito, parabeniza 
o Secretário Nino Beleza pelo campeonato em Ponte do Carvalhos e ao Secretário Jeferson 
Timóteo que já anunciou a iluminação de led no estádio de Ponte dos Carvalhos, afirma 
que essas ações ajudam a combater a criminalidade, diz que vai enviar parecer com os 
questionamentos do Vereador Dr. Zé Carlos; Vereador Wilkem Gomes fala sobre o filme 
“Como ser pior aluno da Escola”, afirma que o filme faz uma apologia à pedofilia, apresenta 
uma nota de repúdio, declara que o filme coloca criança e adolescente em situação de 
vulnerabilidade; Vereador César Paiva corrobora com a fala do Vereador Wilkem Gomes e 
critica a degradação moral e a libertinagem, defende que seja tomada medidas enérgica, 
pede publicidade da nota de repúdio. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do 
Dia e coloca em pauta as matérias em Votação Única: Indicação nº 670/2022, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Indicação nº 671/2022, Vereador: Augusto César (César 
Paiva); Indicação nº 672/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação 
nº 673/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 674/2022, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 675/2022, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 676/2022, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Indicação nº 677/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 678/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
679/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 680/2022, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Indicação nº 681/2022, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Indicação nº 682/2022, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação 
nº 683/2022, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 684/2022, Vereador 
Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 685/2022, Vereador Bruno Freitas Vilar 
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(Dr. Bruno Villar); Indicação nº 686/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da 
Galinha); Indicação nº 687/2022, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha); 
Indicação nº 688/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 
689/2022, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 690/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 691/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 692/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 693/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Requerimento nº 036/2022, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Requerimento nº 037/2022, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Requerimento nº 038/2022, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); todas aprovadas a unanimidade, pelos 
Vereadores presente à hora da votação; durante a votação o Vereador Neto da Farmácia 
questionou o Presidente afirmando que tem requerimento dele protocolado em janeiro que 
não foi para o expediente ainda; o Presidente responde que se o requerimento não foi lido 
realmente é um erro e que vai procurar saber. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e 
convocou outra reunião para o dia 16 de março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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